

さやちゃん

公民館・地区センターだより

♡地域の見守りをしてくれた皆様へ♡感謝のメッセージ

登下校中に見守り活動をしていただいている地域の皆様に、今年度卒業する狭山台小学校6年生から感謝のメッ セージが届いております!この紙面では、ほんの一部のご紹介となりますが、100通近い感謝のメッセージを頂 いております。こころ温まるこのメッセージをぜひ多くの皆様にご覧いただきたいと考えておりますので、裏面の 掲示スケジュールをぜひご確認ください。



いっもほど達が安全に登校できるように見ずり をしていただいてありがとうこざいます。 最近ニュースでは、事故が多発している。と聞きます。 なので、ボランティアさんがいるととても心強いです。 また、より、気が引きしまります。 朝早くから、他人のほとたちのために、見守りをしていただ き本当にありがとうございます。 中学に行ってもよろしくお原頂いします。 お体験をつけてください

木葉 健太朗

いつも見守って下さる地域の方々へ

登下校中暑い中寒い中、本当にありがとう ございます。皆様のおかけで、私たちは安全に 登下校ねことが出来ています。

私が歩いていると、特に下校中など「おかえり、と 声をかけて下さるの、とってもうれしいです! なんだかほっこりして、気持ちがいです。いつも ありがとうございます!

そして、これからも、何卒宜しくお願い致しする。

私たちを 見守ってくれて

毎日毎日、登下校の見守りをして下さり、 有難うございます。「おはようございます。」と あいさつをすると、笑顔でおはようございます。 と返ってきて、とてもうれしいです。いつも安全に 登下校ができているのは、みなさんのおかけ だと、高学年になりつくづく感じています。 これからも、見守りをよろしくお願いします

